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Top 4.4 Baumfällarbeiten Rosa-Luxemburg-Schule 

 
 

 
Herr Wapenhans führt aus, dass es derzeit eine intensive Abstimmung geben würde. Die Verwal-
tung würde nach Alternativen suchen, beispielsweise würde für die Aschebahn der Anbau einer 
Pergola geprüft werden. Eine Begrünung würde auch geprüft werden. Im März 2023 würden elf 
Bäume gepflanzt werden. Auf die Sporthalle würden eine Grünbedeckung und eine Photovoltaik-
anlage kommen. Das beim Kommunalen Immobilien Service (KIS) angegliederte Energiemana-
gement würde dabei sein, dies umzusetzen. 
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